

Artikel: APB-00008

(Incase | Designed by Microsoft | Wired Desktop 600 (Tastatur & Maus) | DE Layout Quertz | schwarz | APB | APB-00008)



Hersteller: Incase
MPN: APB-00008
UVP: 39,99 €
Länge: 45,00 mm
Breite: 551,00 mm
Höhe: 175,00 mm
EAN Nummer: 650450266015
Zollnummer: 8471.60.6000
Gewicht: 0,780 kg



Deutsch:

Incase Designed by Microsoft Wired Desktop 600 - Set bestehend aus Tastatur und Maus
P/N: APB-00008
Farbe: Schwarz
Modellreihe: APB

Das kabelgebundene Desktop 600 Set besteht aus einer spritzwassergeschützten Tastatur und einer optischen Maus. Es ist Plug-and-Play-fähig und verfügt über Tasten mit leisem Anschlag und schnellen Zugriff auf One-Touch-Mediensteuerungen, einen vollständigen Nummernblock und eine beidhändige Maus.

Features:

Designed by Microsoft DE Layout Quertz USB-A Anschluss Plug and Play - keine Software erforderlich. Schließen Sie die Tastatur einfach an Ihren PC an und los geht's. Leise, reaktionsschnelle Tasten mit dünnem Profil. Drücken Sie einfach die Startbildschirm-Taste des Fensters, um Ihre Anwendungen und den Startbildschirm anzuzeigen. Das Mediencenter verfügt über vier Hotkeys, mit denen Sie die am häufigsten genutzten Medienaktivitäten steuern können (Wiedergabe/Pause, Lautstärke erhöhen, Lautstärke verringern und Stummschalten). Tastenkombination für den Taschenrechner. Per Tastendruck: Spritzwassergeschütztes Design, um versehentliche Verschmutzungen während der Arbeit zu vermeiden. Die Maus lässt sich bequem mit der rechten oder linken Hand bedienen, und mit dem Scrollrad können Sie sich schnell durch Dokumente und Webseiten bewegen. Die Maus ist mit einer leistungsstarken optischen Technologie ausgestattet, die mit einem optischen Sensor mit 800 Punkten pro Zoll (DPI) für mehr Präzision und Kontrolle sorgt. Sprachen: (EMEA) - Englisch, Französisch, Niederländisch, Deutsch

Kompatibilität:

Windows 11/10/8.1/8/7
Eingeschränkte Funktionalität: Mac OS 10.10/10.9/10.8/10.7
Nicht kompatibel: iOS 7/6

Englisch:

Incase Designed by Microsoft Wired Desktop 600 - Set (Keyboard & Mouse)
P/N: APB-00008
Color: Black
SKU: APB

Confidently connected and undeniably understated, the Wired Desktop 600, designed by Microsoft, is an all-in-one setup. The spill-resistant keyboard and optical mouse feature a plug-and-play set up, paired with quiet-touch keys and quick access to one-touch media controls, with a full number pad and ambidextrous mouse.

Features:

Designed by Microsoft DE Layout Quertz USB-A connector Plug and play - no software needed. Just connect the keyboard to your PC and go. Quiet, responsive, thin-profile keys. Simply press the Window's start screen key to view your apps and start screen. Media center has four hot keys to let you control the most-used media activities (play/pause, volume up, volume down, and mute). Calculator hot key with the touch of the button. Spill resistant design to withstand accidental messes while you work. Mouse is comfortable to use in your right or left hand, and the scroll wheel allows you to move through documents and webpages quickly. Mouse built with high-performance optical technology that delivers greater accuracy and control using the 800-dots-per-inch (DPI) optical sensor. Languages: (EMEA) - British English, French, Dutch, German

Compatibility:

Windows 11/10/8.1/8/7
Limited functionality: Mac OS 10.10/10.9/10.8/10.7
Not compatible: iOS 7/6